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#258  Повышение  осознанности  и  вибраций  ноосферы  Земли.  Поддержка

контактеров правительствами других стран.

Конференция по вопросам подписчиков из группы ВКонтакте (часть 2).

Эфир 26 апреля 2021 г.

 

Участники:

Ирина Подзорова - контактер с внеземными цивилизациями; 

Раом Тийан  -  представитель  планеты  Бурхад,  специалист  по  энергетическим

взаимодействиям в окружающей среде;

МидгасКаус - представитель планеты Эслер, биолог, психолог и специалист по

инопланетным цивилизациям;

Мария  Сокальская  –  модератор  группы  ВКонтакте,  руководитель  проекта

онлайн обучение и других проектов «Кассиопея».

 

00:21 Представление участников конференции.

Ирина: Здравствуйте, дорогие друзья. Меня зовут Ирина Подзорова. Я являюсь

контактером  с  внеземными цивилизациями.  Сегодня  у  нас  вторая  часть  ответов  на

научно-популярные  вопросы  наших  читателей  и  зрителей  канала  «Кассиопея».  Со

мной снова присутствует Раом Тийан с планеты Бурхад, специалист по энергетическим

взаимодействиям и МидгасКаус с планеты Эслер, специалист по биологии, психологии

и инопланетным цивилизациям

Мария: Добрый день! Меня зовут Мария. Я продолжаю задавать вопросы от

наших читателей.

 

01:03 Телепортация. О материализации объектов.

Мария: Существуют ли приборы по материализации объектов?

Ирина: В такой форме, в которой просто материализуется объект из энергии –

нет. У нас такой технологии нет. У нас есть технологии, которые перемещают его, как

телепортация.

Мария: С одного места в другое?

Ирина: Да, с одного места в другое – такое у нас есть.

Мария: А на какое максимальное расстояние?
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Ирина: На любое расстояние.  Мощные приборы даже в пределах Галактики

могут перемещать.

Мария: Понятно.

Ирина: Они тоже основаны на переводе этого предмета  в электромагнитное

излучение. И переводят электромагнитное излучение через перевод в гравитационные

волны  в  другой  прибор,  который  потом  он  собирает.  Теоретически,  это  возможно

произвести  с  человеком,  но  мы  таких  приборов  не  строим.  Потому  что  любое

нарушение в сборе молекул его тела, чревато нарушением ДНК.

Мария: Понятно. А с животными не пробовали такое перемещение?

Ирина:  Нам  проще  сделать  с  живыми  существами.  И  проще  сделать

перемещение на кораблях.

Мария: Безопаснее.

Ирина: Вообще,  такие  установки  по  телепортации  есть,  просто  реже

встречаются, чем те же корабли, например.

Мария: Спасибо.

 

02:45 Технологии печатания еды на 3D принтере.

Мария: Существуют ли у определенных групп технологии печатания еды на 3D

принтере?  Или  какой-либо  похожий  метод?  Нашему  читателю  как-то  довелось

прочитать о том, что в секретных военных программах о землянах есть нечто похожее

– в космических лабораториях. Они сделали это по методу обратно восстановленной

инопланетной  технологии.  Если  такое  -  возможно,  то  уступает  ли  такая  пища

выращенной  традиционными  методами?  И  чем  уступает?  В  каких  количествах  ее

безопасно  использовать?  Может ли она в  теории,  на  первых порах помочь решить

проблему голода на Земле?

Ирина: Такие варианты использования веществ (для пищи) есть, например, на

Ташиге  и  его  колониях,  там  распространено  аппаратное  производство  пищи  и

различных  элементов.  А  сколько  это  печатание  еды?  Чем-то  это  напоминает

производство,  например,  ваших  таблеток.  То  есть  из  веществ  необходимых  для

функционирования  этих  организмов  производятся  пластинки  различной  формы,

которые потом употребляются ими в пищу. В Межзвездном Союзе иногда встречаются

(в меньшей степени) некоторые формы, например, той же глюкозы, которая является

хорошим  энергоносителем  для  многих  белковых  веществ.  Производится  в  форме

цилиндров,  чем-то  похожих  на  ваши  карандаши,  где  глюкоза  находится  в



легкоусвояемой форме.

Мария: Спасибо.

Ирина: Насколько это будет замещать естественные формы? Я не думаю, что

это  сколько-нибудь  заместит  естественные  формы  на  Земле.  Потому  что  вся  ваша

цивилизация  основана  как  раз  на  том,  чтобы  производить  еду  из  природных

источников, так как Земля очень богата животным и растительным миром. Если только

на  каких-нибудь  колониях  или  в  космических  кораблях  будущего,  где  космонавты

будут вынуждены перейти на такую форму питания.

 

05:17 О предназначении чипов в теле Ирины Подзоровой.

Мария:  Означает  ли  чип  в  контактере,  что  он  находится  под  непрерывным

наблюдением? Или он только для установления связи?

Ирина: Чипы  бывают  разные.  Но  что  касается  Ирины,  тот  чип,  который

находится у нее с 13-ти лет, который ей установили представители планеты Дараал, он

и  для  постоянного  наблюдения,  и  в  том  числе  для  связи.  Наблюдение  ведет

автоматическая  программа,  которая  наблюдает  за  тем,  чтобы  Ирина,  например,  не

сообщила  кому-либо  место  контакта,  о  котором  говорить  запрещено  -  в  целях

недопущения доказательств физических контактов и т.д.  Автоматическая программа

настроена таким образом, что при угрозе распространения такой информации другим

лицам, информация передается в службу безопасности планеты Дараал и ее куратору

Кирхитону.

Мария: Хорошая система.

Ирина: Что касается 2-х эслеровских чипов, которые находятся у Ирины с мая

2019 года, то они предназначены не для постоянного наблюдения, а для включения в

момент передачи информации по телепатическому каналу, и в момент ее собственной

активизации (собственной жизненной энергией). Когда она самостоятельно выходит на

контакт с находящейся рядом астральной сущностью или плазмоидом.

Мария: Это  универсальный  чип,  который  помогает  контактировать  с

представителями любых цивилизаций?

Ирина: Это универсальные два чипа, которые помогают получать, передавать

информацию,  мысленно  контактировать  с  любыми  цивилизациями  (гуманоидными,

плазмоидными) всех уровней плотности и Духовным миром.

Мария: Замечательно.

 



07:24  Тайны  гравитации  –  двигатель  Шаубергера  и  генератор  Джона

Серла.

Мария:  Как  экранируется  гравитация:  по  принципу  диска  Шаубергера  или

магнитного генератора Джона Серла?

Ирина: Как экранируется, что?

Мария: Гравитация.

Ирина: Для того чтобы экранировать гравитацию, мы не используем магнитные

поля или электрические. Это вызовет слишком большие потери энергии. И, в конечном

счете  –  не  эффективно.  Для  этого  мы  используем  определенные  формы  самой

гравитации,  которые  направлены  в  противоположную  сторону,  как  бы  в

гравитационные поля. То есть гравитацию можно экранировать самой гравитацией.

Мария: Спасибо.

 

08:07  Принцип  расположения  элементов  в  периодической  таблице  у

инопланетян.  Таблица Менделеева.

Мария: Сколько элементов в вашей периодической таблице?

Ирина: У  нас  нет  похожих  форм  таблицы  элементов.  Мы  их  располагаем

несколько другим образом. Я знаком, конечно же, с таблицей Менделеева (Мид и Раом

Тийан говорят). Знаю, по какому принципу там располагаются элементы – в порядке

возрастания, так называемой «атомной массы». Так как у нас не планетарная модель

атома, поэтому нет похожих форм элементов. Это приводит к тому, что элементы мы

располагаем не по их массе,  плотности,  температуре  или каким-то еще физическим

признакам. Мы их располагаем по типу материи, я бы так сказал. Это очень похоже на

распределение  стихий  в  объяснениях  ваших  древних  философов  Греции  или,

например, Индии, Китая и т.д. То есть определенная стихия включает в себя несколько

элементов этой стихии.

Также  у  нас  распределены  все  простые  вещества,  которые  состоят  из

однородных  атомов.  Они  распределены,  можно  сказать,  на  три  главных  группы.

Главным  образом  это  то,  что  вы  называете:  «металлами»,  «неметаллами»  и

«промежуточными  между  ними  веществами»,  которые  проявляют  те  и  другие

свойства.  Но  эти  три  группы  разделены  еще  на  несколько.  Например,  металлы

разделены на четыре группы. В одну попали, например, осмий вместе с платиной и т.д.

В другую,  то,  что касается алюминия,  железа.  Литий,  калий – это уже в четвертую

группу. У нас это как группа элементов. И они во многом могут друг друга замещать.



Отдельно от них стоят элементы, так называемые «группа водорода и благородных

газов». Эта группа, вообще, отдельно учитывается, так как они инертны и практически

не вступают в какое-либо самостоятельное взаимодействие с другими элементами. Но

они  тоже  учитываются.  И  внутри  каждой  группы,  так  называемого  «кластера

элементов», элементы могут переходить один в другой, в том числе и искусственным

методом, при перемещении разных типов энергий с одного уровня на другой. То, что

было на  первом уровне  энергий,  например,  вы это  называете  «электронами»,  а  мы

называем «электрической энергией», может перемещаться в другой вид атома. И от

этого действия может образоваться другой вид элемента, из этого же кластера.

Мария: Есть какие-то элементы, которые у нас еще не известны?

Ирина: Все, что известно у вас – известно и у нас. Но у вас было получено,

насколько я помню, что-то около 130 элементов, может уже чуть больше. Но они у вас

получены искусственным путем.  То есть  в естественной среде они не  встречаются.

Уже  известные  вам  элементы  вы  наполняете  различными  энергиями  и  получаете

искусственные элементы, которые не могут самостоятельно существовать. То есть они

распадаются на первичный элемент, а не на те энергии, которые в него поместили. На

самом деле таким методом можно получать вообще бесконечное число элементов.

Мария: А  есть  какие-то  естественные  элементы,  которые  находятся  в

естественных природных условиях, которое у нас еще не известны?

Ирина: Во  Вселенной  (конкретно  в  нашей  Галактике)  и  в  близлежащих

галактиках, которые исследовал Межзвездный Союз все элементы, что есть на Земле,

есть и в других галактиках.  Так что все описанные вами элементы есть и у нас.  А

остальные, которые вам не известны и были бы естественными, у нас такого нет. То

есть все это есть на Земле.

 

13:22 Когда произойдет открытый контакт с инопланетянами?

Мария: Как будет происходить первый массовый контакт? Как это происходит

на других планетах, с которыми вы контактировали?

Ирина: Открытый контакт не возможен не по той причине, что не существует

инопланетных цивилизаций, а по той, что к нему не готовы военные и политические

структуры  Земли,  и  также  многие  земляне  по  уровню  своего  сознания.  Так  как

слишком  материалистичны,  озлоблены  друг  на  друга,  могут  использовать

инопланетные  технологии  во  зло  самим  себе  и  другим  цивилизациям  Галактики,

которые находятся на более низком, чем вы уровне развития.



Когда  вы  будете  готовы  к  массовому  контакту,  то  естественно  наши

специалисты  открыто  выйдут  на  контакт  с  вашими  правительствами,  научными

сообществами. Это будет в результате высадки групп инопланетных ученых, которые

знают языки вашей планеты. Непосредственно, первая группа будет послана к вашим

правительствам,  вторая  –  к  научным  сообществам,  а  третья  –  к  вашим  гражданам

определенных  стран.  Это  куда  решат  уже  сами  специалисты,  чтобы  поговорить  с

населением этих стран, вступить с ними в контакт.

 

14:44 Сколько прошло времени с принятия самой молодой цивилизации в

Межзвездный Союз?

Мария: Как давно была принята последняя цивилизация в Межзвездный Союз?

Ирина: 110 лет назад была принята цивилизация Тихта.

Мария: Они самые молодые члены Союза?

Ирина: Да, она была принята, где-то 110 – 113 лет назад. И они только около

50-ти лет ищут себе контактеров на Земле.

Мария: Очень быстро сориентировались.

Ирина: Когда вас примут в Межзвездный Союз, вы сможете вместе с другими

специалистами и учеными искать себе контактеров на других планетах,  которые не

вошли в Межзвездный Союз.

Мария: Да,  у  нас  уже  есть  хороший  пример.  Мы  уже  видим,  как  это

происходит. И как можно взаимодействовать, какие навыки для этого нужны.

Ирина: Ничего, мы с Марией будем вместо МидгасКауса и Раом Тийана.

Мария: Да,  мы будем  проводить  конференции,  отвечать  на  вопросы других

цивилизаций.

Ирина: Да,  конечно.  Интересно,  какие  вопросы  нам  зададут?  Ты

представляешь, будут задавать вопросы о своих научных представлениях, о которых

мы и понятия не имеем!

 

16:03 Происхождение языка Санскрит.

Мария:  Да, я вот тоже удивляюсь, например, такой вопрос: о происхождении

языка санскрит.

Ирина: Санскрит – это форма праиндоевропейского языка. Так же как и другие

языки европейской и азиатской частей России в тех или иных формах языка, который

был дан предкам праиндоевропейцев с планеты Шимор – упрощенным. Конечно же, он



видоизменился  в  разных  странах.  Было  добавлено  много  новых  слов,  которые

изобретали  сами  люди,  в  том  числе  общаясь  друг  с  другом,  другими  народами  и

плазмоидами, то есть там такое общее творчество.

 

17:03  Что  такое  адренохром.  Теория  заговора  об  использовании  детей

элитой. Как искоренить преступность. Шишковидная железа, адреналин.

Мария: Имеет  ли  под  собой  основу  теория  заговора  об  адренохроме  и

использование детей американской элитой?

Ирина:  Я уже знаю, о чем идет речь. Меня немножко просветили, что такое

адренохром и т.д. Миду я рассказывала об этом, он немножко удивился, так сказать.

Он  говорит,  что  попытки  объяснить  действия  различных  преступников  Земли,

которые, действительно, есть преступление против детей, взрослых – это лишь одна из

попыток  объяснения,  для  чего  им  нужно  делать  преступление.  На  самом  деле  в

шишковидной  железе  содержится  не  адреналин,  а  другие  гормоны.  А  адреналин

содержится в надпочечниках.  Что касается  адренохрома – это продукт  метаболизма

адреналина, который и так есть в каждом человеке.

В  каждом  человеке,  что  испытывает  стресс,  выделяется  адреналин,  который

потом  превращается  в  адренохром  и  выводится  из  организма.  Это  нельзя  назвать

редким веществом. Каждый день он вырабатывается у любого человека. Что касается

причин  преступности,  различных  убийств  детей  и  взрослых,  они  довольно

разнообразны.  Но здесь  нужно помнить,  что  глобальная  причина  всего  этого –  это

обесценивание  жизни разумного  существа,  вообще,  на  Земле.  И это  обесценивание

жизни  разумного  существа  происходит  из-за  позиции  вашего  общества  и,  вообще,

законодательных  органов,  в  которых  нет  понятия  о  ценности  жизни  любого

воплощенного  существа.  Это  очень  ярко  проявляется,  например,  в  законах  о

возможности прерывать жизнь воплощенного существа до его физического рождения,

а также в законах о смертной казни и т.д. То есть ясно и понятно на Земле то, что

эгрегоры (Земли) часто заряжены этой мыслеформой. Что жизнь разумного существа

можно прервать ради удовлетворения каких-то своих страстей или амбиций.

На самом деле, чтобы искоренить это явление, нужно изначально менять саму

мыслеформу, которая связана с отсутствием понятия о ценности любой жизни, а это

невозможно без изменения идеологии. Межзвездный Союз через своих контактеров и

Духовный мир, через своих проводников как раз и занимается тем, чтобы изменить

сознание каждого человека – направить  его в тот  Свет Любви,  находясь в котором



начинаешь  ценить  ценность  своей  жизни.  И  начинаешь  видеть  единство  своего

существования с существованием других людей.

Мария: Наверное,  нам  понадобится  пару  поколений,  чтобы  изменилась

парадигма этого мышления. Надо сказать, что, по крайней мере, в европейских странах

(в  законодательстве)  уже  есть  отмена  смертной  казни  и  запрет  на  аборты  без

медицинского показания. То есть некоторые страны уже вышли на такой уровень.

Ирина: Ну, вот, а когда все страны выйдут на такой уровень, тогда прекратить

войны будет намного легче.

Мария: Будем к этому стремиться и работать над этим.

 

21:28 Получение энергии из эфира Николой Теслы.

Мария: Является ли метод Николы Теслы (получения энергии из эфира) самым

продвинутым из известных на сегодняшний день? Или существуют более совершенные

и результативные?

Ирина: Понимаете ли, Никола Тесла работал в той среде, где были не описаны,

например,  радиоволны, как они были описаны позже.  Не были описаны некоторые

особенности атмосферного электричества и т.д. То, что он называл «эфиром», я знаю, о

чем говорю,  потому что  Никола  Тесла  тоже  был контактером.  То,  что  было в  его

сознании «эфиром» - это были некоторые энергии рассеянные в земле, воздухе и в

каждой частице. И те приборы, которые он делал и хотел их еще усовершенствовать -

делал чертежи, расчеты. Лично я с ним не был знаком. Но я лично хорошо знаком с его

куратором, который и сейчас жив на Бурхаде. То, что я у него видел, там был такой

прибор,  который,  например,  извлекает  энергии  из  атмосферного  и  земного

электричества,  или из звуковых волн и т.д.  То есть из тех форм энергий, которыми

заряжен воздух, земля, вода, ветер и другое.

Что касается получения энергии из эфира, если это понимать как торсионные

поля, то здесь мы встаем на путь опасности для плазмоидных цивилизаций. Потому

что тот прибор, который будет изобретен (если было бы возможно его изобрести) - это

поставило бы под угрозу существование плазмоидных цивилизаций. Так как перевод

энергии из кажущейся пустоты без знания того где, в каком месте пространства это

происходит,  может  привести  к  повреждениям  тех  миров,  о  которых  вы  и  не

догадываетесь.

Для того чтобы вам открыть другие методы получения энергии, сначала нужно

изучить,  вообще,  все  формы  энергии,  которые  существуют.  А  также  научиться



экономно расходовать те виды энергии, которые есть. Но это относится ко всем видам

ресурсов  как  энергетических,  так  и  пищевых,  минералогических  –  то,  что  касается

добычи минералов, полезных ископаемых и т.д.

Мария: Спасибо.

 

24:27  О  живых  организмах,  излучающих  радиоволны,  свет

(биолюминесценция).

Мария: На  Земле  некоторые  насекомые  и  рыбы  излучают  свет  –

биолюминесцируют.  Существуют  ли  где-нибудь  живые  организмы,  излучающие

радиоволны?

Ирина: Да, существуют. Есть такие организмы, они описаны. И даже некоторые

из  них  могут  быть  разумными.  Но  обычно  они живут  в  атмосфере,  которая  очень

плотная.  И где радиоволны могут служить для  какого-то подобия зрения. Я бы не

сказал даже слуха, вот как зрение.

Мария: Для ориентации в пространстве.

Ирина: Да,  для  ориентации  в  пространстве.  Для  того  чтобы  распознавать

определенные колебания среды, которые хорошо распространяются в плотных средах

и почти без потерь достигают органов восприятия.

Мария: Спасибо.

 

25:32  Демонтаж  инопланетных  станций  на  Земле.  Образование  дыр  -

полостей в Сибири.

Мария: В последнее время на территории Сибири появляются странные дыры –

полости.  Ученые объясняют их неким прорывом газа.  Инопланетяне  видят  же,  что

происходит  изымание  старых  оборонительных  станций.  Что  происходит  в

действительности?

Ирина: Станции кого?

Мария: Инопланетных.

Ирина:  Если такая станция демонтируется,  то нет никакой необходимости ее

вытаскивать  через  поверхность  Земли,  нарушая  строение  земной  коры  и  вызывая

обрушение  каких-то  частей.  При  демонтаже  станции,  она  разбирается  и  через

естественные  или  искусственные  проходы,  через  которые  туда  ранее  проникали

космические корабли – это все просто вывозится. Все это делается роботами. Та база,

которая  ранее  была  под  Землей,  туда  же  ранее  как-то  проникали  корабли  без



образования  этих  дыр?  Значит,  через  эти  проходы,  может  быть,  и  вывезено  все

оборудование базы.

Что касается тех дефектов земной коры (земной поверхности),  о которых вы

говорите,  действительно,  из-за  изменения  климата,  вырубки  лесов,  разрушения

озонового  слоя,  что  повышает  нагревание  и  облучение  жестким  солнечным

излучением  поверхность  Земли,  происходит  подтаивание  тех  слоев  Земли,  которые

были заморожены в высоких широтах. Действительно, в ранее болотистой местности

могут  встречаться  образования,  например,  некоторого  метана,  которые  ранее  не

проявляли своей активности из-за того,  что грунт вокруг  был заморожен. Потом он

начинает подтаивать и превращаться в такую жидкую массу. Газ, который раньше там

находился в неактивном состоянии, начинает взрываться – да, такое может быть.

 

28:28 Как инопланетяне регулируют погоду на своих планетах?

Мария: Скажите,  пожалуйста,  регулируют  ли инопланетяне  погоду на  своих

планетах? Какими преимущественно средствами они это делают – техногенными или

психическими?

Ирина: Бывает,  конечно,  что  регулируют  погоду  и  техногенными.

Психическими, вы имеете в виду, так сказать – договоры с Духами природы?

Мария: Очевидно, да. Имеется в виду - мысленные, ментальные.

Ирина: Да, все это используется на многих планетах Межзвездного Союза. То

есть  на тех, где уже существует контроль над всей поверхностью планеты, атмосферы,

гидросферы и биосферы. Например, образование ветра,  облаков, осадков во многом

регулируется. И даже бывает, регулируется состав осадков, сила и направление ветра.

Но чаще всего это какие-либо техногенные устройства,  напоминающие ваши зонды,

исследующие климатические условия в атмосфере.

Я бы еще сказал про вулканы и землетрясения. Вы это не включаете в погоду,

но для нас - это часть природных условий планеты. У нас на планетах Межзвездного

Союза все подвижки земной коры и активные вулканы регулируются специальными

приборами.  То  есть  предсказывается  их  поведение,  и  по  мере  необходимости  мы

можем  повлиять  специальными  импульсами,  чтобы  остановить  тот  или  иной

патологический процесс.

Мария: Очень полезные технологии.

 

30:29  Трактовка  волшебных  предметов  из  сказок:  «шапка-невидимка»,



«скатерть-самобранка», «сапоги-скороходы», «блюдечко с яблочком».

Мария: Существовали ли на самом деле предметы из русских сказок? И как на

самом деле выглядели:  блюдечко с катающимся по нему яблочком для того,  чтобы

увидеть  какие-то  вещи,  «шапка-невидимка»,  «скатерть-самобранка»,  «сапоги-

скороходы»?

Ирина: Каждый из них, исключая «блюдечко с яблоком» - этот образ появился

гораздо  позже  всех  остальных,  которые  вы  перечислили.  Остальные  описывают  в

образной  форме  те  или  иные  элементы  обычно  астральных  путешествий,  которые

случались, естественно, и у древних людей не реже, чем сейчас, а по многим данным,

даже чаще.

 «Шапка-невидимка»  описывала  процесс  невидимости  такого  Духа,  который

вышел из материального тела и находится среди других людей, как бы видит их, может

проходить  сквозь  стены,  летать.  Чаще  всего  в  сказках  описывалось,  что  человек  в

«шапке-невидимке» может перемещаться с помощью полета.

Что  касается  «ковра-самолета»  -  да,  действительно,  там  описание  не  только

астрального  путешествия.  Форма  ковра  –  это,  действительно,  есть  такие

антигравитационное  платформы  на  мирах  Межзвездного  Союза,  которые  могут

отталкиваться гравитационным полем от поверхности. Еще до войны 12 000 лет назад,

действительно, некоторые из них были распространены на Земле. И даже некоторые

специалисты  Межзвездного  Союза  в  то  время  дарили  такие  приборы  для  полетов,

можно сказать по-современному - своим контактерам. Тогда это не было запрещено,

так как люди и инопланетяне жили практически рядом.

Мария: Делились технологиями.

Ирина: Они  не  открывали  как  бы  свои  технологии  (их  изготовление),  а

делились, например, с такой целью, чтобы контактер мог исследовать мир по своим

возможностям и т.д.  Но это не  было тогда  запрещено.  Во-первых,  это не  являлось

доказательством  контакта  с  инопланетной  цивилизацией,  потому  что  инопланетяне

воспринимались, как Боги.

Мария: Спасибо.

Ирина: Что касается «сапог-скороходов» - это тоже было символом того, что в

астральных путешествиях можно мгновенно оказываться в том или ином месте.

Мария: То есть это прототип каких-то реальных…

Ирина: Путешествий,  да.  Потом  есть  еще  то,  что  вы  назвали  «скатерть-

самобранка», но это как раз образное описание именно жизни в Духовном мире. Когда



пища (ее прототипы) создается из духовной субстанции силой мысли.

А что касается «блюдечка и яблока» - это, действительно, такие как приборы.

Они видели похожие у инопланетян, которые напоминали ваши современные камеры,

телефоны, через  которые можно было видеть зрительную информацию на большом

расстоянии.

 

34:32 О системе нумерологии Джули По?

Мария: Является  ли  действительной  информация  о  расшифровке  матрицы

человека по системе нумерологии Джулиан По?

Ирина: Я просто не знаю, например, о квадрате Пифагора. И говорят, что он

был  контактером  (Пифагор).  Джули  По  тоже  контактер,  но  с  плазмоидными

цивилизациями.  Насколько  достоверно?  Конечно,  она  описывает  реальность  в  той

форме,  в  которой  ей  это  доступно,  контактируя  со  своими  наставниками  –

плазмоидами. Насколько я слышал об этом контактере, ее система в любом случае не

совпадает с уровнями эслеровцев, она там изложена другим языком. Но это не значит,

что  она не  рабочая.  То есть  в  любом случае  это отражает  ту форму реальности,  в

которой находится этот контактер. И опять - это изложено языком ее понятий.

Мария: Да, это уже понятно, что каждый контактер передает на уровне своих

знаний.

Ирина: Если  цифры  ей  передали,  как  считать  формулы  более-менее  из

Духовного  мира,  контактер  с  плазмоидами,  естественно,  может  контактировать  и  с

Духовным миром. То как уже эти формулы использовать, и какой вывод делать из того

или иного числа – это действует уже больше ее творческое начало, которое зависит,

естественно, от объема знаний, отношения к миру и отдельным людям и т.д.

 

36:10  Влияние  радиации  на  человека.  Научно-технический  скачок  в

Японии  после  атомной  бомбардировки.  О  духе  (эгрегоре)  японской  нации.

Правительственная поддержка контактеров в других странах.

Мария: Существует ли зависимость между радиацией и появлением каких-то

новых технологий  на  базе  коллективного  разума?  Но  здесь,  наверное,  неправильно

выбран термин. В частности, связан ли научно-технический скачок в Японии (после

Второй мировой войны) с атомной бомбардировкой?

Ирина: Я поняла вопрос: стали ли они более умными от радиации?

Мария: Да, произошел ли скачок интеллектуального развития от радиации?



Ирина: Действительно,  радиация  в  небольших  дозах,  как  радиоактивная

энергия может вызвать ряд мутаций в формирующихся клетках будущего организма

(еще в утробе матери), которые могут вызвать изменение обмена веществ. В некоторых

случаях такие мутации - изменения оказываются благоприятными для организма.

Что  касается  технологического  скачка,  я  думаю,  здесь  действовали  совсем

другие факторы. Во-первых, здесь действовал фактор самого Духа,  то есть эгрегора

японской  нации,  которая  спешила  восстановить  свой  положительный  образ  перед

лицом  других  народов,  значительно  пошатнувшийся  от  поддержки  фашистской

Германии. И именно поэтому бомбардировку этих городов американскими военными,

многие из японцев признавали и признают правильной. Что касается технологического

скачка,  здесь  сыграла  роль  их  любовь  к  электронике.  И  вообще  в  Японии  много

контактеров  с  Межзвездным  Союзом.  Они  уделяют  этому  много  внимания  на

государственном уровне, поддерживаются проекты: исследования опыта измененных

состояний  сознания,  контактов  с  различными  сущностями.  И  на  что  выделяют

определенные денежные средства, даже правительство.

Мария: Очень интересно. Это единственное государство, которое официально и

активно поддерживает этот проект?

Ирина: Не  то,  что  прямо  официально,  но  оно  активно  интересуется  этой

тематикой. И активно поддерживает исследования в областях: измененных состояний

сознания и контактов с внеземными формами разума. То есть по многим причинам, в

том числе социальным, религиозным и т.д. Японцы во многом более открыты новому,

включая  их  правительственные  круги,  и  склонны  извлекать  урок  из  всего

происходящего вокруг. Это зависит от их воспитания в определенном духе, в котором

все же большое место уделено синтоизму и буддизму. А эти религии говорят о том, что

человек  пришел  в  этот  мир,  чтобы  развиваться  и  извлекать  свой  урок.  Что  все

происходящее – не случайно.

Мария: Спасибо.

Ирина: Есть ли еще такие страны? Конечно, есть, например, Бразилия, Уругвай,

другие страны Южной Америки, в которых тоже активно исследуются контактеры, в

том числе с  помощью правительственных программ. В этих странах  к контактерам

относятся с большим вниманием и уважением их прав.

Мария: Рады слышать. Надеюсь, что скоро в нашей стране и других странах

появятся  официальные  научные  проекты  (правительственные),  которые  будут,

действительно, серьезно к этому относиться.



Ирина: В том числе  эта  инициатива  зависит  от  самих контактеров,  которые

находятся  в  ваших странах.  И от  готовности  ваших правительственных,  военных и

научных кругов идти на диалог. Не на монолог, который призывает контактеров давать

им бессмысленные доказательства, а именно, диалог. В котором представители этих

научных и правительственных кругов будут расширять свое мировоззрение и выходить

к собственному Свету, Высшему Я, после которого необходимость в доказательствах

чего-либо для них отпадет.

Мария: То  есть  они  серьезно  восприняли  и  поверили  даже  с  отсутствием

материальных доказательств контактов?

Ирина:  Естественно, да. Потому что, по крайней мере, те правители, которые

существовали в последнее время и существуют сейчас,  прекрасно понимают, что не

все в этом мире может быть доказано материалистическими способами.

Мария: Очень радостно слышать.

Ирина: Да,  потому  что  не  вся  Земля  имела  опыт  настолько

материалистического восприятия действительности, как это, например, заметно после

работ Карла Маркса и его сподвижников, известных всем странам.

Мария: Хорошо,  будем  стремиться,  чтобы  и  наши  правительства  серьезно

относились.

Ирина: Для этого их надо вывести к Высшему Я.

Мария: Да, мы запишем это одной из функций нашего проекта «Кассиопея».

Ирина: Да, вывести к Высшему Я.

 

42:32 Законы Мироздания.

Мария: Каковы  принципы  энергетических  явлений  и  взаимодействий  в

тонкоматериальных и Духовных мирах?

Ирина: Энергетических  взаимодействий?  Принципы  те  же  самые,  они  везде

одинаковые  (во  всем  мироздании):  закон  сохранения  энергии,  закон  притяжения

подобного  к  подобному.  Все  это  основано  на  тех  законах  Творца,  которые  он

помыслил, разработал, ввел в момент Сотворения даже тонкоматериальных миров. То

есть,  в любом случае,  закон сохранения энергии,  закон сохранения вещества,  закон

энергообмена,  закон  притяжения  подобного  к  подобному  и  т.д.  И  различные  их

проявления, известные во всех мирах и пространствах, в каком уровне плотности или,

вообще, вне материи они не находились.

Мария: Спасибо.



 

43:32  Существует  ли  у  инопланетян  база  данных  по  истории  Земли?

Противоречия в информации от разных контактеров. Кто строил пирамиды?

Мария: Умеете ли вы читать клинопись и другие письменности? Имеется ли у

вас  база  данных  всех  имеющихся  и  уничтоженных  в  свое  время  письменных

источников Земли? Делали ли вы себе копии со всех наших письменных источников?

Ирина:  Конечно, у нас есть историки, которые занимаются древней историей

цивилизации, наподобие Земли. Но я не слышал о том, чтобы они изучали какие-то

древние языки. Обычно в этом нет необходимости, так как контактеры уже не говорят

на этом языке, а все исторические хроники сохраняются на языке наших миров.

Мария: То есть вы копировали себе все наши источники в свои времена?

Ирина: Мы не копировали. Когда мы были на Земле и собирали информацию,

то  сами  записывали,  как  бы  фиксировали  на  своих  носителях.  Просто  это  делать

проще, чем копировать то, что есть.

Мария: Информацию, полученную от контактеров или свою собственную?

Ирина: Или путем наблюдения, да.

Мария: То есть  у  вас  сохранилась  более  полная и  обширная  база  данных о

событиях  на  нашей  планете,  чем  у  самих  землян  -  вследствие  уничтожения,

разрушений, фальсификации истории?  

Ирина: Конечно же, у нас сохранилась база данных по Земле, для этого есть

историки.  Обычно  этим занимаются,  например,  представители  Дисару,  так  как  они

очень  интересуются  историей  Земли  (древней  историей,  довоенным  периодом)  и

всегда интересовались, вот после 12 000 лет. Также этим занимаются представители

Бурхада, Тумесоута, Селбета. То есть те, которые вас создавали, они же и собирали эту

историю.  Ну,  и  по  мере  необходимости  другие  цивилизации,  которые  вступали  в

контакт, тоже иногда этим занимались.

Мария:  То  есть у  нас  есть  хороший  шанс  восстановить  нашу  историю  в

истинном свете без всяких искажений и заблуждений при помощи контактеров,  да?

Можно же запустить такой проект по восстановлению нашей истории, чтобы узнать

все точности?

Ирина: Конечно.  Если то или иное историческое событие (описание земных

событий)  попало  в  наши  хроники,  то,  конечно  же,  его  можно  найти  в  базе

Межзвездного  Союза.  Но  даже  без  этого  каждый  из  вас  (из  землян)  может  в

астральном или ментальном путешествии посетить так называемые «Хроники Акаши»,



то есть уйти в Духовном мире по Ленте Времени назад и посмотреть, что происходило.

Астральные и ментальные путешественники, когда стараются (пытаются) посмотреть

прошлое какого-либо события,  они могут  просто попасть  в эгрегор или в собрание

мыслеформ  определенных  людей  на  эту  тему  и  посмотреть  их  впечатления,

представления об этом событии,  а не в Хроники Акаши. Просто, чтобы посмотреть

Хроники Акаши нужно уйти дальше в Духовный мир, чем в те эгрегоры, которые есть

на Земле.

Мария: Это  объясняет,  например,  то,  что  некоторая  информация  отличается

друг от друга, то есть об одних и тех же событиях контактеры получают совершенно

разную информацию.

Ирина:  Да,  это  объясняет.  Только  они  не  всегда  конечно  получают  именно

информацию  из  своих  представлений.  Иногда  они  получают  информацию  об  этом

событии из представления других людей. Чтобы отличить одно от другого,  сначала

нужно зафиксировать свое место в духовном пространстве, где находишься - в земном

эгрегоре или в Хрониках Акаши, вне пределов уже астрального мира.

Мария: То есть там будет наиболее точная информация?

Ирина: Но чтобы попасть в Хроники Акаши - это нужно конкретный запрос,

сознательный выход в астрал. Либо ментальное путешествие – тоже возможно, просто

оно  будет  на  ментальном  уровне.  Нужно:  конкретный  запрос  и  довольно  высокая

форма  сознания,  которая  сможет  эту  цепочку  событий  в  прошлом  воспринять  и

правильно интерпретировать.

Мария: В  том  числе  и  по  датировкам?  Датировки  тоже  можно  будет  с

точностью узнать?

Ирина: Да,  возможно.  Это имеется  в виду,  что  Лента прошлого в Хрониках

Акаши непрерывна от Ленты настоящего и всех возможных вариантов будущего. Во-

первых, она находится в особом месте, если можно так сказать - мира невоплощенных

Духов. Если вы имеете в виду, именно, Хроники Акаши, а не эгрегориальные записи,

которые  тоже  являются  формами  Хроник  Акаши,  но  уже  во  многом

спродуцированными мыслеформами людей.

Мария: У нас, например, есть разногласия по поводу датировок нашей истории.

Ирина: Понимаете ли, в чем дело, если вы смотрите конкретное событие, то,

во-первых,  на  это  должен быть  конкретный  запрос.  Во-вторых,  это  должно быть  с

позволения вашего Высшего Я и духовных наставников. И если эта информация будет

как-то влиять на судьбы других людей, на их восприятие и так далее, то нужно будет



брать разрешение, вообще - Архата какого-либо Земли, потому что не все так просто.

Бывает  информация,  которую  некоторые  Духи  стараются  скрыть,  например,  в

интересах себя или своих близких. И в Духовном мире вообще уважается свобода воли

на  тайну.  В практическом смысле  астральных путешествий  это  говорит о  том,  что

посмотреть  прошлое какого-либо человека или его настоящее,  либо его смерть,  без

разрешения его Духа обычно не удается, именно, попасть в Хроники Акаши, так как

это считается вмешательством в его личное развитие и свободную волю.

Фальсификация истории – я даже не совсем понимаю (Раом Тийан говорит), о

чем тут идет речь? Потому что, если в каких-то древних летописях, которые написаны

за 600 лет, найдут, например, следы, написанные современными чернилами – это одно.

А  если  просто  исторические  факты,  которые  достоверно  установлены  с  помощью

летописных источников, свидетельств воспоминаний живших тогда людей, расставить

их в другом порядке и по-другому объяснить - это несколько другое.  У вас же нет

упоминаний, например, о причинах строительства тех же пирамид или дольменов.

Мария: Есть предположения и гипотезы, что в первую очередь - это гробницы

для фараонов.

Ирина: А нет ли у вас официальных источников, которые описывают, для чего

именно такой формы гробницы были нужны? Здесь ответы историков и вашей научной

общественности  на  вопросы  об  истории,  даже  без  фальсификации  могут  быть

правильно  отвечены,  если  правильно  задавать  вопрос.  Правильно,  со  знанием

исторической  реальности  задавать  вопрос,  например,  о  различных  обстоятельствах.

Если  вам говорят,  что  пирамиды (это  написано  в  ваших учебниках,  например,  или

научных  каких-то  книгах)  являются  гробницами  фараонов,  которые  построены  для

того, чтобы их там бальзамировать - я понимаю, о чем здесь говорится. Я бы не сказал,

что этот ответ сильно ложный или сфальсифицированный. Здесь, на самом деле есть

большая доля истины. Но в дальнейшем, чтобы разобраться, что к чему, нужно бы вам

задать  вопрос научной общественности,  именно,  прям вопрос:  «А как вы считаете?

Какая у вас гипотеза? По какой причине египтяне строили такие сложные и большие

гробницы,  такой  сложной  формы?  Это  ведь  отнимало  у  них  массу  энергии,  сил  и

времени.  В  конце  концов,  было  очень  дорого.  В  то  время  тоже  уже  были  деньги,

например.  По  какой  причине  строились  эти  пирамиды?  Почему  бы  египтянам  не

хоронить своих вождей, так как делали другие народы – в курганах и т.д.?»

Многие  пирамиды  были  построены  с  помощью  инопланетян,  так  как  они

имитировали  дома  на  Тумесоуте,  которые  часто  контактировали  с  египтянами.  А



некоторые  пирамиды  были  построены  людьми  самостоятельно  –  опять  же

имитировали жилища Богов. Именно поэтому там хоронили фараонов, веря в то, что

его Дух воплотится в мире Богов.

 

54:04 Как считывать духовный код у воплощенного Духа?

Мария: Как  можно  считывать  код  внутренних  духовных  энергетических

процессов у воплощенного Духа?

Ирина: Что значит,  как  можно считывать?  Можно считывать  по вибрациям.

Можно  считывать  по  энергетическим  видениям,  если  человек  (духовное  существо)

обладает  этим  видением.  Считывание  –  это  процесс  получения  информации.  Как

можно  считывать?  Просто  научившись  этому  процессу,  то  есть,  получив  о  нем

информацию.

Мария: То есть и это тоже будет числовой ряд?

Ирина: Его  можно  перевести.  Это  не  будет  числовой  ряд,  если  его  не

переведешь. Если это будет просто ощущение – это будет просто ощущение. Но любое

ощущение  можно перевести в цифровой и буквенный ряд.  Например,  почувствовав

запах  розы,  ты  этот  запах  розы  можешь  перевести  в  звуковой  ряд  словом:  «роза

пахнет» и т.д.

 

55:12 Духовная матрица.

Мария: Имеет ли Духовными мир свою матрицу, которую можно представить в

виде числового кода?

Ирина: Ну,  конечно  –  любое  можно.  Что  значит,  матрица?  Матрицей

называется  - любая структура?

Мария: Да, Духовный мир.

Ирина: Весь мир?

Мария: Да.

Ирина: Ну, конечно, можно. Если брать числа, как за символы определенных

качеств  Духа,  то  конечно  можно  описывать  Духов  и  цифрами  тоже.  Никакого

препятствия в этом нет. Все зависит лишь от вашего желания и творческой фантазии,

которая может описать цифры в любых соотношениях и придать им любые свойства.

Мария: Спасибо.

 

56:00 Пожелание Раом Тийана землянам.



Мария: Последний вопрос, который очень часто задают: нуждаетесь ли вы в

нашей  помощи?  Если  –  да,  то  чем  мы  можем  вам  помочь?  На  самом  деле  есть

интересный вопрос: есть ли у вас желание провести конференцию с вопросами к нам -

контактерам? Чтобы не мы вас спрашивали, а вы задавали нам вопросы, которые вас

интересуют.

Ирина: Хороший вопрос: «В чем мы нуждаемся (в какой помощи)»? Мы не то,

что нуждаемся, а желаем, чтобы каждый землянин осознал себя, свой Свет. Осознал

себя разумным бессмертным Духом. И в этом вы можете помочь и самим себе войти в

Межзвездный Союз.  И прекратить  всякую войну,  несправедливость  и  угнетения  на

своей планете.

Повышая  свой  уровень  осознанности,  очищая  свое  сознание  от  негативных

мыслей, посылая своим, как вы считаете, злобным правителям и угнетателям только

мысли полные добра и Света, этим вы меняете пространство и отгоняете от этих людей

темных деструктивных сущностей. Вы их наполняете на духовном уровне тем Светом

Любви,   который  они  чувствуют  подсознанием.  И  этим  вы  приближаете  час

просветления этого человека.

Наша главная задача объяснить вам, что с любой несправедливостью, которая

происходит на Земле – невозможно бороться насилием. С насилием можно бороться

только как бы с прямыми преступлениями против жизни и здоровья – это есть служба

безопасности. Но если вы не состоите в этой службе безопасности, то от вас зависит

уже  не  устранение  этого как  бы преступника  (по вашему мнению),  а  только лишь

воспитывать в себе тот Свет Любви и направлять на этих людей. Если это будет делать

большинство  землян,  то  ваш мир  изменится  -  это  реальность.  Потому  что  своими

мыслями каждый разумный Дух, как часть Бога может менять пространство, где он

живет. Чем вы наполнены - в таком пространстве вы находитесь. Что находится внутри

вас – то проявляется во внешнем мире.

Мария: Закон Мироздания.

Ирина: Чтобы вам было легче  смириться  с  мыслью, что вы живете  в  таком

несправедливом мире, я вас призываю еще раз вспомнить, что вы здесь появились не

просто так. Вы сами выбрали это воплощение для прохождения своих уроков, которые

состоят в глобальном смысле - в развитии Света и донесения его другим.

Мария: Да, мы стараемся.

Ирина: А  вовсе  не  в  осуждении  и  насильственном  исправлении  этого

искаженного  мира.  Измени  в  себе  то,  что  вызывает  ваше  недовольство  –  протест.



Потому что только этот путь приведет к изменению ноосферы Земли, в которой сейчас

находится много ваших негативных мыслей по разным поводам, направленных друг

против друга.

 

59:39 Ситуация в ноосфере Земли.

Мария: Какое у нас сейчас соотношение в ноосфере?

Ирина: Сейчас  ситуация  улучшается,  примерно  65%  на  35%  соотношение

земных  религиозных  эгрегоров,  если  считать  от  негативных  вибраций  к

положительным.

Мария: 65% - негативных, а 35% - положительных?

Ирина: Да.  Совсем  недавно  этот  показатель  был  гораздо  более

пессимистическим.  То  есть  в  периоды  войн,  социальных  потрясений  этот  процент

негативной энергии может вырасти до 85%. И тогда произойдет коллапс земной жизни.

Даже из-за того, что активизируются природные силы – будут катаклизмы, ураганы,

извержения  вулканов.  Так  как  все  плазмоидные  цивилизации  будут  реагировать  на

этот выплеск негатива так,  как они умеют это делать,  чтобы очистить ноосферу от

неприятных для себя вибраций.

Я тоже благодарю представителей Межзвездного Союза, которые находились

рядом.  И  благодарю  Марию  за  очень  интересные  вопросы,  за  их  подготовку.

Благодарю вас, дорогие зрители, за внимание и неуклонное следование по пути своего

духовного развития, в том числе и через проект «Кассиопея».

 


